



Rückblick 22.1.2024

Layout, Text und Fotos:
Katrin Köstler,
Vorstandsvorsitzende
bdia MD



Die Erkenntnisse der letzten Monate haben gezeigt, dass sich technologische Entwicklungen mit rasanter Geschwindigkeit entwickeln und durchsetzen. Wir erleben den Beginn einer technologischen Revolution. Generative künstliche Intelligenz ist in verschiedensten Formen nun für uns Menschen anwendbar. Der Vortrag nahm Stellung und konnte und veranschaulichen. Was wird uns erwarten? Was bedeutet diese Entwicklung für unsere Arbeit, für die ganze Branche? Wieviel Unsicherheit birgt die neue Technologie? Können wir davon Nutzen ziehen und können wir in unserer Arbeit unterstützt werden?

Wir möchten wissen, ob wir uns bedroht fühlen müssen durch diese neue und rasante Entwicklung. Was zeichnet KI aus, was muss ich wissen, um dies beurteilen zu können? Wie weit ist diese Technologie bereits? Was ist zu erwarten?

Der Vortrag soll für Entscheider:innen einen ersten Einstieg geben, um all diese Fragen für sich ein Stück zu bewerten. Er will mit Offenheit aufzeigen, sich den neuen Technologien zu nähern, diese anzuschauen und zu prüfen. Lennart Gehl ist es gelungen, den Vortrag so zu gestalten, dass man den Entwicklungen aufgeschlossen begegnen kann.

Unsere Referent Lennart Gehl versuchte uns in Balance aus sinnvoller Skepsis und grandioser Begeisterung aktuelle Entwicklungen darzulegen und erste Anwendungen in unserem Fachgebiet nahe zu bringen. Lennart Gehl hat uns in diesen 90 Minuten intensiv informiert, live einbezogen und zu einer ersten Beurteilung zu dieser technischen Revolution befähigt. Er hat uns Wege aufgezeigt, die KI, wie zum Beispiel Chat GPT und seine Alternativen, in unseren Alltag zu integrieren. Dabei vermittelt, was beachtet werden sollte. Der Vortrag konnte uns einen Wissensvorsprung vermitteln, um zu entscheiden, ob es sich lohnt, von den Vorteilen der Entwicklung zu profitieren und welchen Nutzen die Anwendung für uns als Innenarchitekt:innen haben könnte. Während der gesamten Vortragszeit und darüber hinaus konnten wir Fragen stellen, so dass auch im Anschluss eine anregende Diskussion entstand.



Landesverband Mitteldeutschland

Impulsvortrag

**Das Phänomen ChatGPT-
Wie KI die Wirksamkeit und Innovationskraft von
Architekt:innen und Innenarchitekt:innen im
Arbeitsalltag verändern wird**

Sibylle Kasel, stv. Vorstandsvorsitzende bdia Mitteldeutschland und Vorstand der AKS, stellt den Referenten Lennart Gehl vor und begrüßt auch alle online Zuhörer:innen.



Referent

Lennart Gehl
Geschäftsführer
lennartgehl.com GmbH

Die lenntartgehl.com GmbH beschäftigt sich intensiv mit der Technologie rund um ChatGPT, führt Schulungen und Seminare durch, und gibt Erfahrungen durch Workshops und andere Formate weiter. Die Innovationsberatung bietet Führungskräften, Unternehmer:innen und Entscheider:innen wissenschaftlich fundierte und praxisnahe Orientierung in der derzeitigen Entwicklung. Der Schwerpunkt des Unternehmens liegt darauf, die Vorteile der Technologie für uns Menschen nutzbar zu machen und über die Risiken aufzuklären.



Gruppenbild

Die Veranstaltung eröffnet der Präsident der Architektenkammer Sachsen
Dipl. Ing. Andreas Wohlfarth



Erstmals können auch Teilnehmer:innen online dabei sein. Wir erreichen damit Interessierte aus anderen Bundesländern und Studenten der Burg Giebichenstein.



Alle arbeiten mit und werden live mit einbezogen.



Visualisierungen / Fotos:
Lennart Gehl, erstellt mit Chat GPT KI



Landesverband Mitteldeutschland

Fotos
in der AK Sachsen:
Katrin Köstler

